



代表取締役社長 香山 健二 × 代表取締役社長 澤井 大輔

皆さん、あけましておめでとうござい
ます。激動の2021年を乗り越えて、
新たな年をともに迎えられることを、心
より嬉しく思っております。2022年
の幕開けに際し、ご挨拶申し上げます。

2021年を振り返って

香山 2021年は、新型コロナウイルス
感染症に翻弄された1年でした。不安
を感じる瞬間もありましたが、国の助成
金を利用したり、積極的な新規開拓を進
めたりして売り上げを維持でき、ほっと
胸を撫でおろしています。会社の発展と
経営理念の実現に向けて、社員一人ひと
りのヒューマンスキルを向上させる取り
組みも開始。SDGs宣言も打ち出し、
新たな一歩を踏み出した1年でもありま
した。

澤井 数年前から、幅広い業種に向けて
営業活動を行ってきました。さまざまなお
客様と結んだ信頼関係が、売り上げの
維持につながったと考えています。大き

く成長した点として挙げられるのは、コ
ンサルタントの指導を受けて、社員がみ
ずからの力で事業計画を立てられるよう
になったこと。黒字確保もできました。
毎月開催している部長会で、我々経営陣
と管理職の意識が近づきつつあるのも実
感しています。

2022年、 さらなる飛躍を目指す

香山 特に注力したい取り組みは、予知
保全サービスです。これまで人員不足
だったため、あまり積極的に展開できな
かったのですが、今後は人材確保と並行
して、予知保全サービスをさらに成長さ
せていきたいと考えています。予知保全
によって無駄な廃棄物を削減し、
SDGs達成に貢献していくつもりで
す。SDGs達成に向けて世界が大きく
変わりつつある今、株式会社小澤製作所
も変化を恐れず挑戦し、前進していく会
社でありたいと願っています。

澤井 2022年は人事評価制度を導入
し、働きやすい職場環境の整備に努め、
人を大切にする経営を行っていく所存で
す。

全社一丸となり、未来へ

香山 日々それぞれの場所で力を尽くし
てくれる社員の皆さんには、感謝の気持
ちでいっぱいです。この場をお借りし
て、改めてお礼を伝えさせていただきます。
2022年も、世の中は刻一刻と移り変
わっていくでしょう。そんな中で、
ヒューマンスキルを磨くための努力を惜
しまないでほしいと考えています。一人
ひとりがそれぞれの分野で、自信とブラ
イドをもって業務を遂行してください。
それは必ず皆さんの力となり、会社の力
になるに違いありません。事業計画や予
算を自分たちで策定するなど、新たな取
り組みをはじめるときには不安がつきも
の。それでも、きちんと黒字確保ができ
ています。自信をもって、さらなるス

トップアップを目指してください。

澤井 私たちは、「挑む・創る・応える」
をキーワードとする技術者集団です。現
状維持ではなく、常に上を目指してい
かなければなりません。そのために、い
ろんな分野で積極的なチャレンジをし
てほしいと考えています。一人ひとりの
もっている技術を掛け合わせ、全員で前
へ進んでいく……そんな会社でありたい
と心から願っています。たとえば、予知
保全はおお客様の希望から生まれたサー
ビスですが、お客様の声を聞いて「やっ
てみたい!」と声を上げたのは、ほかなら
ぬ社員自身。前向きな意見があれば、ど
んどん提案してください。お待ちしております。

「技術者」とは、お客様からいただく一
つひとつの案件を通して成長していく存
在。技術者集団である小澤製作所は、お
客様がいるからこそ成り立っているの
です。これからもお客様に寄り添い、も
づくりを通して新たな価値を創造し、あ



らゆる課題を解決できる会社として、お
客様との信頼関係をより一層強めていき
ましょう。最後になりますが、皆さんの
ご健康とご活躍を心よりお祈り申し上げ
ます。2022年も、どうぞよろしくお
願いいたします。

施 工 事 例

紹 介

「顧客ファースト」を掲げ、日々業務に邁進する西さん。そんな西さんが印象深いと語る現場とは、どのようなものだったのでしょうか？

工事の概要

案 件：蒸気の配管を一式更新工事
施工期間：4日間
施工人工：約35人工
場 所：知多半島



営業部部长代理 兼
第一工事部マネージャー
にしんべい
西 真平さん

クライアントからいただいた ご要望

更新範囲が7系統と量が多かったのですが、現場の設備を停止できる期間に限られており、4日間で完了させなければいけない施工でした。そのため、事前打ち合わせを1ヶ月かけて入念に行い、配管製作などの段取りを万全の状態で見守りました。また、配管更新後の保温板金工事も請け負っていた為、別業者との工程も入念な事前打ち合わせを行ったことで、期限内にやり遂げることができました。

最もこだわった点

主な施工は老朽化した配管の更新でしたが、使い勝手に困っている部分が他にないかを伺いました。それに合わせて当社から改善の提案をさせていただいたことで、使い勝手が良くなり、効率アップに繋がったと、クライアントからは大変喜ばれました。ただ言われたことだけをやるのではなく、お客様のご状況を伺い、当社から提案することで、より良い施工になるようこだわっています。

学んだこと

今回の蒸気配管の施工がきっかけで、信頼が深まり、大きな案件の依頼もいただけるようになりました。小さな案件であっても、「顧客ファースト」で信頼を深められるような行動をすることが何よりも大事だと感じました。



2021年の振り返りと2022年のご抱負

2021年を振り返り、今、西山さんが抱く想いを伺いました。
今後も事業を拡大し続ける、力強い目標をご覧ください！

いずみパーキング
新栄営業所
現場統括マネージャー
にしやま ゆうま
西山 雄真さん

2021年を振り返って

新入社員が増えたことが、2021年、一番大きな出来事です。これまでは2人で業務をしてきましたが、それではできることが限られます。管理物件を増やし、売り上げを大きくするためには、会社として社員を増やすことが必要だったのだと思います。

2021年 課題に感じたこと

新しい物件を獲得してはいるものの、コロナの影響もあり、乏しい成果で終わってしまいました。当社は、駐車場のサブリースをメインで行っているからお貸出ししているエンドユーザー様のテレワーク導入やコスト削減により減車傾向になってしまったということもあり、解約が増えてしまいました。少しでも経費を下げたいと考えるご法人様と、契約に繋がったケースもありますが、全体的には、苦しい1年だったと感じています。

2022年の抱負

引き続き新入社員を増やしたいと思っています。しかし今のままでは売り上げが足りません。2022年の目標は地元の不動産会社様の取り引きを強化し、拡大して、基盤を作り地元の駐車場会社として強い組織にしていかなければと思っています。

お客様へメッセージ

2021年も大変お世話になりました。引き続き、地元で愛される駐車場会社として邁進してまいりますので、今後とも末永くよろしくお祈り申し上げます。

BRICKYARD Recommended

新しいアンティークをご紹介します！



Customer's Voice

ブリックヤードには2つのアンティークの備品が仲間入りしました。卓上アルコールランプと、お客様からも需要の多い椅子です。普段からお世話になっているストアインファクトリーさんにて買い付けをしました。アルコールランプは全長が50センチほどあるので、撮影のワンポイントとして、またイベントでも飾り等として、お客様にご利用いただきたいと思っています。椅子は撮影でも使用頻度が高いので、お客様に喜んでいただけるのではないかと期待しています！最近では急激に寒くなってきたので、皆さまご自愛ください。

かやまさえき
文章：BRICKYARD 香山 冨季さん